

Legisladores de oposición exigen poner freno a la violencia en Guerrero

Piden a la presidenta Claudia Sheinbaum modificar la estrategia de seguridad porque aseguran es un fracaso



Legisladores del **PAN** y el **PRI** lamentaron la **violencia criminal que sufre el país, pero en especial el estado de Guerrero** donde parece no haber ley ni gobierno, por lo que urgieron a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, tomar cartas en el asunto y modificar la estrategia nacional de seguridad, pues evidentemente ha sido un fracaso como ocurrió el sexenio anterior.

La coordinadora parlamentaria del **PAN** en la **Cámara de Diputados**, Noemí Luna, reprochó que mientras la gobernadora de Guerrero Evelyn



Salgado anda de fiesta, cantando y divirtiéndose, la delincuencia azota sin freno su entidad.

En un mensaje en redes sociales en la que mostró también un fragmento de la mandataria estatal, cantando con un artista, la lideresa panista redactó:

“La indolencia, frivolidad y mal gobierno. Mientras Guerrero sufre, la Gobernadora CANTA. Mi solidaridad con los guerrerenses y un urgente llamado a la Presidenta @Claudiashein a reconocer la fallida estrategia de seguridad, cambiar el rumbo y asignar recursos en el PEF 2025”.

A su vez el líder de la bancada del **PRI** en **San Lázaro**, Rubén Moreira, coincidió en la urgencia de contar con una estrategia de seguridad pública efectiva, que proteja a la población, porque todo parece indicar que en Guerrero el combate a la delincuencia y la violencia simplemente no funcionan.

“#Chilpancingo, #Guerrero. 15 cuerpos encontrados ayer. Entre ellos los de niños y mujeres. Las reformas más avanzadas se convierten en letra hueca por la inacción de las autoridades. Luego sigue falsear estadísticas y minimizar hechos. A los políticos les toca dialogar y resolver”.

Mientras que el dirigente nacional del **PRI**, Alejandro Moreno, enfatizó también en la urgente necesidad de una estrategia anticrimen efectiva en Guerrero.

“La violencia no da tregua a Guerrero y continúa robando la paz que sus habitantes merecen. No podemos permitir que la inseguridad siga creciendo y afectando a familias, comunidades y el futuro de nuestras juventudes. Urge una estrategia de seguridad sólida, clara y efectiva, que realmente proteja al pueblo de México”.

El también senador del tricolor del tricolor, alzó la voz para exigir un ya basta a la violencia, “¡Ya basta de inseguridad y violencia! Exigimos que

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



9/11/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

las autoridades actúen con responsabilidad y devuelvan la paz a Guerrero y a toda la nación”.

<https://wradio.com.mx/2024/11/08/legisladores-de-oposicion-exigen-poner-freno-a-la-violencia-en-guerrero/>